

18 FEVRIER 2025

11H00-12H00 – SALLE DELACHAUX, RTE DE LA CORNICHE, 10 – 1010 LAUSANNE

« Mesurer la qualité de vie des personnes âgées : développement et applications du OQoL-7 »

INTERVENANT

Yves Henchoz est responsable de groupe de recherche au Département Epidémiologie et systèmes de santé d'Unisanté, et Privat-docent à la Faculté de biologie et médecine de l'Université de Lausanne. Il est titulaire d'un Doctorat en Sciences de la vie (2010) et d'un Master en Sciences du sport et de l'éducation physique (2003). Depuis 2020 il est l'investigateur principal de la cohorte lausannoise Lc65+. Ses travaux de recherche portent sur la qualité de vie des personnes âgées et le vieillissement en bonne santé.

DESCRIPTIF

De nombreux instruments existent pour mesurer la qualité de vie. Face à sa complexité et à sa nature multi-dimensionnelle, il est essentiel de disposer d'outils adaptés au cadre culturel et linguistique, au contexte clinique ou communautaire, à l'âge des répondant·es, ou encore au niveau de détail souhaité. Le questionnaire Older people Quality of Life-7 domains (OQoL-7) a été développé dans le cadre de l'étude Lausanne cohorte 65+ (Lc65+) pour évaluer sept dimensions de la qualité de vie des personnes âgées vivant en communauté. Cette présentation retracera les principales étapes de son développement et de sa validation, en s'interrogeant sur la pertinence de mesurer à la fois l'importance perçue et le niveau de satisfaction lié aux différents aspects de la qualité de vie. Enfin, plusieurs applications du questionnaire seront illustrées à partir des données de l'étude Lc65+.

Recommandé par la Société Suisse des Spécialistes en prévention et santé publique (SPHD) pour la reconnaissance de la formation continue. Participer à la réunion WebEx.

[Lien WebEx](#)